

by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL
Michael Simon

3 Pièces

67 m²

Réf. VAP10002070

462 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans résidence récente de 2017, plages et commerces à pied - 3 pièces traversant d'environ 67m2 et 91m2 de terrasses, composé d'une entrée, d'un Dégagement avec placard, séjour/salon avec cuisine ouverte aménagé et semi-équipé donnant sur terrasse Côté sud-ouest, 2 chambres avec placards donnant sur terrasse et jardin, salle de bains, wc séparés - terrasse périphérique d'environ 91m2 (sud - est - nord) avec jardin de 51m2 - climatisation réversible !!!! Garage en sous-sol ! Proche du centre et de toutes les commodités !!! Copropriété loi no65-557 du 10 juillet 1965 : 24 lots - quote-part/an : ...

In a recently built residence from 2017, 2 bedroom apartment of approx. 67m2 with 91m2 terrace, comprising entrance hall, hallway with cupboard, living room with open-plan semi-equipped kitchen opening onto south-west-facing terrace, 2 bedrooms with cupboards opening onto terrace and garden, bathroom, separate wc - Surrounding terrace of approx. 91m2 (south-east-north) with 51m2 garden - Reversible air conditioning !!!! Basement garage! Close to the center and all amenities! Co-ownership law No65-557 of July 10, 1965 - Share/year : 1217 EUR - No proceedings in progress - Information on the ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

